

Local





Richard Martínez, Findeter.

Modernización del alumbrado público en Popayán Cauca

Miércoles, Septiembre 16, 2020 - 07:47

Popayán fue seleccionada como una de las ciudades piloto donde se implementará la primera fase diagnóstica de la metodología para la estructuración técnica, legal y financiera de proyectos de modernización de alumbrados públicos, sustituyendo luminarias de baja eficiencia por tecnología LED.

La primera fase del proyecto consiste en la recopilación de información para realizar un análisis del sistema de alumbrado de la ciudad. Al finalizar el estudio, Findeter entregará a la Administración Municipal un diagnóstico que le permitirá conocer aspectos técnicos, sociales, ambientales y las necesidades y restricciones que puedan afectarlo.

El municipio de Popayán le apuesta a la transformación de su sistema de alumbrado público, con la implementación de este proyecto se reduciría hasta el 50% en el consumo energético y se lograría un ahorro de entre el 50% y 60% en gastos de operación y mantenimiento. Recursos que pueden destinarse a la ejecución de programas sociales y ambientales.

“Esta iniciativa que lideran el BID-GEF y Findeter nos permite promover el desarrollo, sostenibilidad y competitividad de los municipios, impactar el desarrollo urbano y contribuir al cuidado del medio ambiente”, sostuvo Richard Martínez, vicepresidente Financiero de Findeter.

Por su parte el alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón destacó la importancia de este proyecto y afirmó: “en nuestro plan de desarrollo hay dos componentes importantes: la seguridad y el medio ambiente, el proyecto liderado por Findeter y BID se ajusta perfectamente a lo que venimos desarrollando con ONU Mujeres, lograr un territorio seguro para niñas y mujeres en nuestra ciudad”.